

Flugverkehr am Hannover Airport wird bis Mitte September komplett auf die Südbahn verlegt

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 04. September 2017 um 14:04 Uhr

Dringende Wartungsarbeiten

Hannover Airport: Flugverkehr wird bis Mitte September komplett auf die Südbahn verlegt

Montag 4. September 2017 - Hannover (wbn). Wegen dringender Wartungsarbeiten an der nördlichen Start- und Landebahn wird der gesamte Flugverkehr am Hannover Airport ab heute noch bis voraussichtlich Mitte September über die Südbahn abgewickelt.

Bedeutet: In dieser und der kommenden Woche starten und landen deutlich mehr Maschinen auf der südlichen Piste als gewöhnlich.

Fortsetzung von Seite 1

Vom erhöhten Fluglärm betroffene Anwohner werden um Verständnis gebeten, Terminverschiebungen durch ungünstige Wetterbedingungen kann die Flughafengesellschaft nicht ausschließen.

Gleichzeitig weist das Unternehmen darauf hin, dass eine regelmäßige Wartung und Instandsetzung der Flugbetriebsflächen unumgänglich sei. „Auf dem Prüfstand stehen dann etwa Fugen, Beton, Elektrik und Markierungen. Auch Gummiabrieb muss immer wieder entfernt werden. Diese Arbeiten erfordern eine Sperrung der Start- und Landebahnen“, heißt es aus Langenhagen.

Flugverkehr am Hannover Airport wird bis Mitte September komplett auf die Südbahn verlegt

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 04. September 2017 um 14:04 Uhr

Weitere vorläufige Termine der Sperrungen für 2017:

Südbahn - 16. Oktober bis 20. Oktober 2017